

Blumencorso in Nizza

Schon von je her waren Menschen von der Helligkeit des Lichts, der Schönheit der Landschaft und Gemütlichkeit der Stadt fasziniert. Zeichen der Fröhlichkeit ist der Blumencorso zum Frühlingsanfang. Ein Ausflug führt zum kleinen Künstlerdorf Saint-Paul-de-Vence. Auf einem felsigen Hügel eingebettet in Weinberge und Haine mit Orangenbäumen und Zypressen bietet das Dorf einen phantastischen Ausblick auf die Côte d'Azur.



Donnerstag, 21. Februar 2013

Flug nach Nizza. Hotelbezug und erste Stadtführung. Abend zur freien Verfügung.

Freitag, 22. Februar 2013

Ausflug nach Saint-Paul-de-Vence. Am Abend Konzertbesuch in der wunderhübschen **Opéra de Nice: Orchestre Philharmonique de Nice, Leitung Thomas Zehetmair. Mozart: Violinkonzert Nr. 3 KV 216; Bruckner: Sinfonie Nr. 6.**

Samstag, 23. Februar 2013

Zweite Stadtführung in Nizza. Am Nachmittag Besuch des Blumencorso.

Sonntag, 24. Februar 2013

Letzter Tag zur freien Verfügung. Am Abend Rückflug nach Basel.
 Programmänderung vorbehalten.



Leistungen:

- Flug Basel - Nizza - Basel.
- Sämtliche Transfers, Führungen, Ausflüge und Eintrittsgebühren.
- 3 Übernachtungen im ****-Hotel inkl. Frühstück.
- Karte der bestmöglichen Platzkategorie für das Konzert in der Opéra de Nice und den Blumencorso.
- Ausführliche Unterlagen, ortskundige Leitung.

Gesamtpreis Fr. 690.-
Zuschlag Einzelzimmer Fr. 160.-
oblig. Annullationsversicherung falls nicht privat versichert Fr. 40.-

Frühbuchungsrabatt bis 10. September: Fr 30.-

